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Объект исследования - проблема построения оптимальных обратных 

связей в режиме реального времени для задач оптимального управления 

линейными системами на основе алгоритмов работы оптимальных 

регуляторов, использующих методы линейной бинарной классификации. 
 
 

Цель работы - объединить идеи синтеза оптимальных обратных 

связей в режиме реального времени и методы машинного обучения, в 

частности, метод опорных векторов, для эффективного использования 

данных, получаемых в ходе решения регулятором задач оптимального 

управления и уменьшения трудоемкости итераций алгоритма работы 

оптимального регулятора. 
 
 

Методы решения - методы оптимального управления, методы 

линейного программирования, методы машинного обучения. 
 
 

Результатом работы является алгоритм работы оптимального 

регулятора, который вырабатывает реализацию оптимальной обратной 

связи, проводя классификацию текущего состояния методом опорных 

векторов. 
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Diploma work, 49 pages, 19 pictures, 5 sources. 
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Object of study - the problem of constructing optimal feedbacks in real 

time for problems of optimal control of linear systems based on algorithms of 

optimal regulators using the methods of linear binary classification. 
 
 

Objective - to combine the ideas of synthesizing optimal feedbacks in real 

time and methods of machine learning, in particular, the support vector method, 

for efficient use of data obtained in the course of the regulator solving optimal 

control problems and reduce the complexity of the iterations of the algorithm of 

the optimal controller. 
 
 

Solving methods - optimal control methods, linear programming 

methods, machine learning methods. 
 
 

The result of the work is the algorithm of the optimal controller, which 

generates the implementation of the optimal feedback, conducting the 

classification current state using the support vector machine. 


